

Ressort: Entertainment

Wladimir Klitschko: Ich vertrete die ganze Ukraine

Berlin, 25.04.2014, 16:30 Uhr

GDN - Box-Weltmeister Wladimir Klitschko will mit seinem WM-Kampf an diesem Samstag in Oberhausen gegen den Australier Alex Leapai auch eine politische Botschaft aussenden: Er vertrete die ganze Ukraine, so Klitschko im Interview mit dem "Tagesspiegel" (Samstagsausgabe). "Ich hoffe, dass dieser Kampf den Menschen in der Ukraine Gefühle der Einheit geben wird."

In einem Interview mit dem WDR hatte Klitschko unterstrichen, wie sehr er sich mit dem Land verbunden fühlt: "Mein Herz ist immer in der Ukraine, in jeder Sekunde." Er glaube fest an den Satz "Der Sport kann Völker verbinden".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-33643/wladimir-klitschko-ich-vertrete-die-ganze-ukraine.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619